

## Term of Reference

## Program Wicara 1 - Swaragraria

### Festival Kebudayaan Yogyakarta 2023 | Kembul Mumbul

20 September – 15 Oktober 2023 di Kulon Progo, Daerah Istimewa Yogyakarta

#### Wicara - Swaragraria

Program wicara Swaragraria akan membahas, menelisik, lalu mengkaji penggunaan bebunyian untuk peningkatan kualitas dan kuantitas hasil panen sebuah produk pangan. Selain itu wicara Swaragraria juga akan mengulas mitos dan fakta ilmiah dibalik kehadiran bunyi pada peningkatan hasil tanam dan ternak. Lebih jauh bagaimana frekuensi bebunyian tersebut mempengaruhi pola gerak tanaman dan hewan hingga menciptakan narasi dalam membangun imajinasi tentang 'ketahanan pangan' secara ilmiah.

Swaragraria juga akan menjadi ruang perbincangan dan komunikasi bagaimana hubungan antara bunyi yang diproduksi manusia dengan tumbuhan dan hewan. Hal ini menjadi medan eksperimentasi wacana diantara seniman bunyi dan akademisi untuk memunculkan gagasan alternatif yang mampu memperkaya diskursus tentang bebunyian. Bersentuhan langsung dengan petani dan masyarakat secara umum, wicara kali ini diharapkan mampu menghasilkan informasi untuk memilah antara mana yang mitos dan mana yang tidak.

Wicara Swaragraria menghadirkan beberapa narasumber yang kami anggap kompeten di bidangnya masing-masing. Mulai dari akademisi, petani, dan seniman (pelaku bunyi), akan turut hadir untuk memperkaya diskusi wicara kali ini.

Heti Herastuti seorang akademisi dan juga peneliti dari bidang Agroteknologi dari UPN "Veteran" Yogya, akan mengulas lebih jauh sisi ilmiah hubungan antara dunia pertanian dengan bebunyian. Lalu Dwi Pertiwi dari Yayasan Beringin, akan berbicara dari sisi petani. Sebagai komunitas yang bergerak di akar rumput, ia akan melihat bagaimana fenomena pertanian dan bebunyian di tengah masyarakat. Tidak kalah menarik Bottlesmoker musisi dari Bandung juga akan turut hadir memperkaya diskursus wicara kali ini. Dengan latar belakang proses keseniannya yang menarik, Bottlesmoker juga akan menampilkan beberapa komposisi musik dalam wicara kali ini.

#### Daftar Pembicara/Pengisi

1. Peneliti : Heti Herastuti (Agroteknologi UPN "Veteran" Yogya)
2. Petani/Peternak : Dwi Pertiwi (Yayasan Beringin)
3. Pelaku Bunyi : Bottlesmoker
4. Moderator : Eliesta Handitya (Struggle For Sovereignty)
5. Guest Star : Bottlesmoker

#### Tempat Pelaksanaan

Menoreh Farm Stay

#### Waktu Pelaksanaan

Hari dan Tanggal: Minggu, 24 September 2023

#### Narahubung

Riski Aulia

[riskiauliaa22@gmail.com](mailto:riskiauliaa22@gmail.com)

08973531650